

新年のごあいさつ

小郡市長
平安正知



新年明けましておめでとうございます。
平成23年の輝かしい新春を迎え、市民の皆様のご健勝とご多幸を心よりお慶び申し上げます。また、平素より、市政に対する温かいご理解とご協力を賜わりまして、厚くお礼申し上げます。

本年の干支は卯でございます。卯は「うさぎ」のことですが、素早い動きとジャンプ力を特技としていて、ことわざに「うさぎの上り坂」とあるように、躍動感がある生き物です。そのため、卯年は進歩のある年とされていますので、私も小郡市の更なる飛躍を目指して、市政運営に取り組むべく決意を新たにしていますとさせていただきます。

さて昨年は、「九州歴史資料館」が太宰府市から小郡市三沢のかんぼレクセンター跡地に移築され、11月にオープンしました。小郡市の新たな名所として、大いに足を運んでいただきますようお願いします。

また、人権のまちづくりふれあい公園の完成、小郡市消防団第2分団ポンプ車格納庫の建替え、小中学校の耐震化のための改修工事、小学校1年生の35人学級の実施、子ども読書活動推進などに取り組んでまいりました。

今年は、引き続き道路・下水道の基盤整備を行います。その中で、市道大保・今隈10号線、市道二森・八坂34号線（味坂校区幹線道路）が開通いたします。大保・今隈10号線の小郡市運動公園と小郡インターチェンジ北が直通することで、市民の利便性はもとより、市外からもより早く、より分かりやすく陸上競技場や野球場といった施設に訪れていただけることでしょう。

さらに、今まで行ってきまされた学校の耐震化工事が今年で完了いたします。児童生徒のみならず、地域住民の災害時の避難所としても、安全・安心のまちづくりにつながるものであります。

そして現在、小郡市第5次総合振興計画（マスタープラン：平成23年度から10年間の長期計画）を作成しているところでございますが、この中では、基本理念を「市民との協働によるまちづくり」と定めています。

このことから、本市においても、新たな市民との協働による地域自治のあり方として、小郡市独自の「コミュニティ分権によるまちづくり」を目指してまいりたいと考えています。

私といたしましては、この「ふるさと・おごおり」に自信と誇りを持ち、住んでよかったと思えるような、夢と希望に満ちたまちづくりを実現していきたいと思っておりますので、どうか、今後とも、市民の皆様をはじめ、市議会、関係機関・団体などの多くの方々の変なご理解とご協力をお願い申し上げます。

終わりに、今年が皆様にとりまして、素晴らしい年となりますことを心よりお祈り申し上げ、年頭のごあいさつといたします。



▲九州歴史資料館



松崎油屋修理現場公開（10月24日）
市指定文化財旅館油屋の老朽化が進んでいたことから、できるだけ当初の姿に戻そうと、建物の調査、修理の様子が開示されました。



スイーツフェスタ（10月24日）
3メートルのロールケーキカットには長い行列ができました。販売コーナーの和菓子はお昼頃には売り切れになるほどの盛況ぶりでした。



九州歴史資料館開館（11月21日）
太宰府市から移転した新しい九州歴史資料館は、敷地が3倍、延べ床面積が2倍となり、4つの展示室では仏像や古文書、土器などの大切な文化財を展示しています。



筑後川流域クロスロード協議会シンポジウム（11月22日）
前高知県知事の橋本大二郎さんによる「広域連携と地域自立型のまちづくり」をテーマとした基調講演や3市1町の首長によるパネルディスカッションが開催されました。



▲小郡市民まつり

小郡市総合振興計画策定に係るワークショップ（1月17・31日）
2回に渡り市民の皆さんのご意見を聞き取るために開催され、1回目26人、2回目24人が参加し、各回5つのグループに分かれて話し合い、発表を行いました。



消防出初式（1月9日）
小郡市消防団、三井消防署、陸上自衛隊小郡駐屯地による消防出初式が開催されました。
成人祭祝賀駅伝大会（1月10日）
122チーム総勢約730人のランナーが健脚を競いました。



▲消防出初式



県総合防災訓練（5月30日）
福岡県と小郡市を含む近隣5市町や防災関係機関、地域住民が一体となつての総合防災訓練が開催されました。小郡市でも宝城中とその周辺で訓練を行いました。



宝満川一斉清掃（4月29日）
市内外から約2,000人が参加し3.5トンのごみを回収しました。



小郡市民まつり（8月29日）
駅前大通りで踊り、吹奏楽、太鼓の演奏、幻想的な七夕伝説、市民総踊りなどたくさんの方が参加し盛り上がりしました。



▲協定締結の様子

暴力団排除条例施行（7月1日）
福岡県が暴力団排除条例を制定したことに伴い、小郡市においても市民行政・警察が一体となって暴力団等の排除を推進していくため、小郡市暴力団等排除条例を制定しました。



▲〇×クイズの様子

市民ふれあい運動会（10月10日）
多くの参加者がスポーツの秋を楽しみました。今回企画として〇×クイズが開催されました。



下水道展（9月12日）
下水道に対する理解を深めてもらうと宝満川浄化センターで施設見学会やお楽しみコーナーなどが開催されました。